

Biographie
Prof. Johann Mösenbichler

Prof. Johann Mösenbichler ist neben seiner Dirigententätigkeit Universitätslehrer an der Anton Bruckner Privatuniversität in Linz. Seine Studien in den Fächern Klarinette, Saxofon und Dirigieren absolvierte er an der Hochschule für Musik in Wien sowie am Bruckner-Konservatorium in Linz. Sein Arbeitsschwerpunkt ist die konzertante Blasmusik. Konzertauftritte, die Arbeit als Gastdirigent sowie umfassende Vortrags-, Lehr- und Jurorentätigkeiten bei Seminaren, Workshops und Wettbewerben führten ihn bereits nach Asien, USA und in viele Länder Europas. Als Gastdirigent arbeitete er unter anderem mit der Sinfonietta da Camera in Salzburg, dem Grazer Symphonischen Orchester, dem Shanghai Philharmonischen Orchester oder der Südböhmischen Kammerphilharmonie in Budweis. Mit der Bestellung zum Generalverantwortlichen des International Youth Wind Orchestras der WASBE im Jahre 1996 wurde ihm eine besondere Ehre zuteil. Für seine Tätigkeiten empfing Johann Mösenbichler zahlreiche Ehrungen und Auszeichnungen. Seit 2006 ist er Chefdirigent des Polizeiorchesters Bayern. Eine besondere Ehre war das Debut als Gastdirigent bei den Wiener Symphonikern im Mai 2017. Beim Neujahrskonzert des Bayerischen Innenministeriums im Herkulesaal München im Januar 2018 verlieh ihm Innenminister Joachim Herrmann den Titel „Generalmusikdirektor (GMD) der Bayerischen Polizei“. Der Österreichische Blasmusikverband zeichnete Mösenbichler 2023 mit dem Verdienstkreuz in Gold für sein unermüdliches Engagement aus.

Fotodateien zum kostenfreien Abdruck unter: https://bit.ly/POB_Pressebilder

Kontakt:

Polizeiorchester Bayern
Benedikt Migge
Rosenheimer Straße 130
81669 München

Erreichbarkeit:

Telefon: 089 / 45012 - 2930
Telefax: 089 / 45012 - 2990
E-Mail: presse.orchester@polizei.bayern.de
Internet: www.polizeiorchester-bayern.de

Öffentl. Verkehrsmittel:

U-Bahn: Linie U2
Haltestelle Karl-Preis-Platz
Bus: Linien 55, 145, 155
Haltestelle Anzinger Straße